

令和4年3月25日（金）

修了式 式辞

みなさん、おはようございます。

昨日は卒業式でした。まず、その様子をお話しします。

卒業生はステージに上り、一人一人名前を呼ばれると大きな声で返事をしました。真ん中で校長先生から卒業証書をもらいます。6年間しっかり勉強することができました、という証明書です。それから、校長先生のお話です。学校便りの3月号に載せた「可能性にチャレンジ」することを話しました。教育委員会の先生からのお話もありました。とっても素晴らしい態度で聞いていました。卒業生のみんなが、北谷小でしっかりと過ごしてきたことを誇りに思っている姿でした。皆さんも、6年生から教わったり、してもらったりしたことがたくさんあると思います。良いところをまねして、6年生のようにしっかり学校生活を送っていきましょう。

さて、今日は修了式です。修了式というのは、1年間の勉強をしっかり終わることができましたよ、という証明書を渡す日です。本当なら、体育館で代表の児童に渡すのですが、今日は放送ですので、担任の先生からもらってください。

修了書は、通知表と一緒にあります。校長先生は1年生から6年生までのすべての通知表を見せてもらっています。成績や担任の先生からのメッセージを見ると、一人一人の頑張ったことや、優しかったことなどが、本当によく書かれていました。皆さんがこの1年で成長したのだなということがよくわかりました。それと、担任の先生が、皆さんのことをよく見ているのだなということもわかりました。

今日の朝、黒板に担任の先生からのメッセージが書かれているクラスもありました。あるクラスのものをご紹介します。

「毎日いろいろなことがあったね。楽しいこと、ドキドキすること、うれしいこと、ちょっぴりくやしいこともあったかな。みんなと過ごした毎日が宝物です。楽しい1年をありがとう」

書いてあってもなくても先生方の気持ちは一緒だと思います。先生方はみんなのことが大好きです。1年間一緒に過ごしてきたお友達や先生方に「ありがとう」という感謝の気持ちを伝えてください。

次の登校は4月8日です。その時は今の学年より1つ上の学年に進級しています。黒板にこんな言葉もありました。

「進級おめでとう、「進」の字は「前に進む」「進化する」というときに使う字です。みんなこの1年でたくさん成長しましたね。そのパワーで4月からの新しい学年も突き進んでください。」

この春休みはその準備をしっかりしてください。全員が事故や病気がなく、元気で明るい姿を始業式に見せてください。そして、新学期、新しく入ってくる1年生を笑顔で迎えましょう。

以上でお話を終わりにします。